

芝小 みどりの絆 プロジェクト

NO 3

清瀬市立芝山小学校
校長 佐藤 強
<http://www.kiyose.ed.jp/>

「新春！芝小 お楽しみ会」

大成功！！ありがとうございました！！

1月9日（土）芝山小学校PTA、青少協第四地区委員会、避難所運営協議会、芝小みどりの絆プロジェクトという多くの皆様の共催の下、「新春！芝小 お楽しみ会」が無事終了しました。

お楽しみ会になって2年目。事前申し込みは、今年はなんと400人！！昨年度は250人であったことと比べると、皆様が楽しみにしてくださっていることが分かり、今後も地域交流行事としてますます、盛んになっていくことと思います。

当日は、大変天気にも恵まれました。今年は、清瀬消防署もご協力いただいたので、6つもイベントに取り組むことができました。

和太鼓演奏

オープニングは、本校サタデースクールの「和太鼓クラブ」による太鼓の演奏！日本の伝統である和太鼓。力強い演奏に皆が聞き惚れました。



スカッドボーイ

昨年度の自分の記録に挑戦！自己新記録は出せたかな。今年は、昨年に比べてキックサッカーの皆さんやPTAの方という大人のチャレンジも多くありました。子供にチャレンジを伝えるには、まずは自ら！ですね。大変嬉しいことです。



お絵かき羽子板

体育館では、自分だけの羽子板づくりに夢中になっている子供たちがたくさん。出来上がった羽子板でさっそく、お友達と！



煙体験

清瀬消防署からは「煙ハウス」をもってきてくださり、煙の中での避難を教えてくださいました。「自分の命は、自分で守る」ことは非常に大切なこと。子供たちは、避難訓練でも経験したことがあったのですが、初めて経験した保護者・地域の方は、「何も見えないのですね。逃げる方向が分からなくなるということが分かりました。」と、驚いた表情でした。



避難所運営協議会 展示

ようやく立ち上がった避難所運営協議会。今回は、どんなものが備品としてあるのか、展示しました。今後は、どのように運営するのか、地域の皆様と作り上げていくことが課題です。アルファ米や6年キャンディを参加者には配布して、日頃の備えについて意識を高めてもらいました。



おいしい豚汁でのひととき

PTA 校外部の皆様による豚汁！！体を動かし、楽しんだ後、お腹も満足！笑顔が広がりました。ごちそう様！！



※当日お気づきになった方もいらっしゃると思いますが、そろそろ草抜きの活動を再開します。ご協力よろしくお願いします。